

200 alumnos en la olimpiada económica
- Las Provincias - 28/03/2015

200 alumnos en la olimpiada económica

EDUCACIÓN

:: **REDACCIÓN.** Unos 200 estudiantes de Economía y Economía de la Empresa que cursan segundo de Bachillerato en centro de la provincia de Valencia participan hoy en la fase local de la denominada Olimpiada Española de Economía. Los ganadores de la prueba, que pretende potenciar la excelencia académica, quedarán exentos de pagar las tasas académicas del próximo curso, siempre y cuando formalicen la matrícula en la Universitat de València o la Universitat Politècnica de València.
